

*Ihr habt mit ihm gelacht
und Eure Freude mit ihm geteilt,
als er noch lebte.
Nun habt Ihr mit uns getrauert
und uns getröstet,
als er von uns gegangen ist.*

HERZLICHEN DANK

für die Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit und Wertschätzung,
die wir beim Abschied von meinem lieben Ehemann, unserem Paps und Dati

Fritz Spillmann-Graf

erfahren durften.

Herrn Dr. Peter Brandenberger gilt unser innigster Dank für die jahrelange, fürsorgliche und herzliche, ärztliche Betreuung. Ein besonderes Dankeschön geht auch an die Leitung und die Mitarbeitenden der Palliativstation des Spitals Männedorf sowie des Seniorenzentrums Sunnmatt für die kompetente und verständnisvolle Pflege in den letzten Wochen.

Herr Pfarrer Markus Fässler und Organist Herr Reich haben einen berührenden Abschiedsgottesdienst mit einfühlsamen Worten und wunderbaren Orgelklängen ganz im Sinne des Verstorbenen gestaltet. Wir danken von Herzen.

Ferner danken wir für die tröstenden Worte des Mitgefühls, stillen Umarmungen, für Blumen und Spenden.

Männedorf, Mai 2019

Die Trauerfamilie